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Frau Aubel, Beigeordnete für Bildung, Kultur und Sport, berichtet mündlich über die erfolgte Eva-
luation. Herr Henkelmann, zuständiger Sachbearbeiter für das Sportareal Luftschiffhafen, berich-
tet anschließend in einer Präsentation über die Umsetzung des Evaluationsprojekts „Zukunft Luft-
schiffhafen“. Er geht dabei insbesondere auf die Ergebnisse und die erkannten Optimierungspo-
tenziale sowie auf zurückzustellende Maßnahmen ein. Zum Abschluss seiner Präsentation gibt 
er einen Ausblick auf die mögliche Entwicklung des Areals. 
 
Frau Dr. Schröter sagt, dass Zielvereinbarungen ein elementares Thema der Prüfung waren und 
fragt, warum diese nun als entbehrlich eingeschätzt werden. Frau Aubel antwortet, dass die Ab-
stimmungen auf strategischer und operativer Ebene sehr gut funktionieren würden und es alter-
native Instrumente gebe, die bereits intensiv genutzt werden würden. 
 
Frau Dr. Müller sagt, dass genau die Punkte, die Anlass der Prüfung waren, im Ergebnis der 
Prüfung positiv dargestellt werden würden. Dies sei nicht nachvollziehbar. Sie fragt, wie es nun 
weiter gehe. Sie bittet weiter darum, die Präsentation den Fraktionen zur Verfügung zu stellen. 
 
Herr Finken bittet darum, die Ergebnisse auch im Ausschuss für Bildung und Sport zu präsentie-
ren. Frau Müller fragt, wer den Verzicht auf das Instrument der Zielvereinbarung bestimmt habe. 
Frau Aubel antwortet, dass man ihr glauben müsse, dass die Kommunikation gut funktioniere. 
Eine weitergehende Erörterung in anderen Gremien sei möglich. Herr Schüler ergänzt, dass der 
zugrundeliegende Beschluss aufgehoben werden müsse. 
 
Die Präsentation wird dem Protokoll beigefügt. Die Mitteilung wird im Anschluss an die Ausspra-
che zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


